
Выходит с 5 августа 1931 года

ПРОГРАММА  МЕРОПРИЯТИЙ, 
посвященных открытию 22 зимних Олимпийских Игр 

в г. Сочи  7 февраля 2014 года
Наименование мероприятия Время и место проведения
Сбор участников  9-30 до 10-00

Центральная площадь 
р.п. Пильна

Торжественная  часть 10-00  до 10-30 
Центральная площадь 
р.п. Пильна (около сцены)

Лыжная эстафета, в рамках 
проведения Всероссийской 
массовой лыжной гонки 
«Лыжня России» - 2014 г

10-30 до 12-30 Стадион
Состав команды 4 чел. 
(2 мал. + 2 дев.)
Дистанция 1200 м 
группы 1999-2000, 1998-1996 г.р.

ЗИМНИЕ ЗАБАВЫ:  Стадион
1. Соревнования на катке 10-30 до 12-30    неограничен
2. Гонки на  санках 10-30 до 12-30    

Команда 1 мал. + 1 дев.
3. Катание с горки 10-00  до 12-30   неограничен
4. Перетягивание каната 10-30 до 12-30    

Команда 3 мал. +1 дев.
5. Соревнование с валенком 10-30 до 12-30    неограничен

ХОККЕЙ
Ветераны- Молодежь  
р.п. Пильна

18-00 до 20-00    
Площадка ЛПУМГ

Ветераны –Молодежь  
с. Красная Горка

19.00-21.00    
Площадка с. Красная Горка 

Ветераны –Молодежь 
с. Петряксы

18.00-20.00    
Площадка с.Петряксы

ПРИГЛАШАЕМ ВСЕХ НА СПОРТИВНЫЙ ПРАЗДНИК
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Продолжается подписка 
НА РАЙОННУЮ  ГАЗЕТУ  «СЕЛЬСКАЯ ТРИБУНА»

Вы можете подписаться на газету с любого месяца 2014 года. 
Подписку можно оформить  в  Пильнинском почтамте, сельских 
отделениях почтовой связи и у почтальонов. 

Цена – 222 руб.  за 6 мес., 111 руб.  - 3 мес., 
 37 руб.  – 1 месяц.

ЖИВОТНОВОДСТВО

Молодые люди селаМолодые люди села

Немногим больше года трудится Светлана Ивановна 
Шелдагаева оператором машинного доения в СПК 
«Медяна», начинала она работать подменной, но  успела 
показать себя как ответственный,  усердный работник, и 
поэтому с декабря 2013 г. за ней была закреплена группа 
в 47 коров.   Рано утром она отправляется на ферму, где 
ее ждут подопечные буренки, и для каждой она находит 
ласковое слово, а со своим делом справляется ловко и бы-
стро. Да оно и неудивительно, ведь с малых лет у нее перед 
глазами был пример достойного труда ее мамы – Любови 
Николаевны  Хлюзовой, чьи заслуги не раз были отмечены 
почетными грамотами и дипломами на районном уровне.  
Сейчас Светлана Ивановна старается продолжить  славные 
трудовые традиции своей семьи. И у нее есть желание ра-
ботать и стремиться к лучшему. Дома же ее ждут двое за-
мечательных ребятишек – дочка Ульяна-первоклассница, и 
сын Никита, который ходит в детский сад. Как признается 
Светлана Ивановна, для нее самое главное, чтобы родные 
и близкие были здоровы, а работа и жизнь в селе для нее 
совсем не в тягость, ведь недаром говорится, что где ро-
дился, там и пригодился. 

На снимке: С.И. Шелдагаева.
Фотоколлаж Д. Денисовой.

Пильнинская районная газета Нижегородской области
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Крещенские морозы 
взяли свое, и две неде-
ли столбик термометра 
держался ниже двадцати, 
а то и тридцати граду-
сов. Но буренкам из СПК 
«Медяна» они не страш-
ны. Все три молочных 
двора за последние годы 
были приведены в поря-
док – один был построен 
заново, второй полностью 
реконструирован, а еще 
один реконструирован ча-
стично и будет запущен в 
этом году. 

Благодаря областной про-
грамме, существенно улуч-
шились условия содержания 
коров, а также условия труда 
работников ферм. Все это 
благотворным образом сказа-
лось на производстве молока, 
и за 2013 год в СПК «Медяна» 
смогли довести валовой на-
дой до 2182 тонн, что больше 
показателя прошлого года на 
277,6 тонны или 114,6%. Это 
самая большая прибавка в 
районе, да еще и при том, что 
поголовье коров в этом хо-
зяйстве осталось на прежнем 
уровне.

В том, что полученные пока-
затели далеко не предельные 
для этого хозяйства, глубоко 
уверена главный зоотехник 
кооператива Т.В. Чиркова. 
Она считает, что внутренних 
резервов еще немало и необ-
ходимо все их использовать, 
чтобы наращивать не только 
количество, но и качество про-
изводимой продукции. В це-
лом же, получить столько  мо-
лока в 2013 году было непро-
сто. Участившиеся дожди при-
вели к тому, что уже 1 октября 
пришлось скот загнать во дво-

ры, хотя раньше это делали 
намного позже. Повлияла по-
года и на заготовку кормов, их 
могло бы быть больше, чем за-
ложено на зимовку. Большое 
внимание было уделено в 
ушедшем году и обновлению 
стада коров – в группы регу-
лярно вводились первотелки. 
Совместно с главным зоотех-
ником управления сельского 
хозяйства И.А. Мараковым, 
был сбалансирован рацион 
скота по отдельным группам, 
и особое внимание было уде-
лено дойному стаду. Согласно 
составленному рациону в корм 
коровам постоянно вводятся 
необходимые добавки, микро-
элементы, измельченная хвоя, 
жмых, патока  и даже кукуру-
за. Возделывать эту культуру 
на зерно собственными сила-
ми пока нет возможности, но 
для повышения в молоке бел-
ка, они её закупают. Кроме 
того, большую роль в любом 
производстве значит челове-
ческий фактор. В последнее 
время состав доярок в хозяй-
стве был стабильным и надеж-
ным, и это также положитель-
но сказалось на увеличении 
производства молока. К боль-
шому сожалению, в конце года 
пять человек ушли на пенсию 
и пришлось делать переста-
новки. Четверых было решено 
перевести с других участков. 
А пятой пожелала работать на 
ферме молодая девушка. Так 
как кадры в большинстве сво-
ем опытные и не один год ра-
ботают в животноводстве, то 
есть надежда, что набранные 
темпы производства не будут 
снижены. Тем более что есть 
на кого равняться. Мастер 
своего дела, опытная доярка 
Л.Н. Хлюзова надоила за про-
шлый год 171,3 тонны молока, 

а ее дочь С.И. Шелдагаева - 
170,9 тонны. Немного уступи-
ла им Н.Н. Чимрова, но у нее 
по сравнению со Светланой 
Ивановной группа намного 
меньше, они почти весь год 
доили в ведра и лишь осенью 
перешли на молокопровод. 
Тем не менее результаты не-
плохие и своих передовых 
позиций они сдавать не соби-
раются. В феврале ожидается 
второй пик отелов и необходи-
мо будет, во что бы то ни стало 
наверстать небольшой спад 
молока, который произошел в 
январе и к концу квартала обя-
зательно выйти с плюсом.

Большое молоко - это хоро-
шо, но еще лучше, если оно  
высшего качества. Сейчас 
в СПК «Медяна» ставят се-
бе именно такую задачу, и в 
первую очередь планируют 
поднять технологию доения. 
Необходимо возродить такую 
забытую в последнее время 
операцию, как чистка коров. 
На качество молока влияет не-
мало факторов и бактериаль-
ная обсемененность - один из 
них, и тут без чистоты не обой-
тись. Из-за снижения качества 
хозяйство теряет огромные 
средства, которые могли бы 
пойти и на повышение за-
работной платы. Именно над 
этим сейчас работают в хозяй-
стве, а также намечают планы 
на год наступивший. В этом 
году запланировано пустить 
еще один коровник и отремон-
тировать двор для молодняка 
в третьем отделении. Все на-
меченные планы они постара-
ются обязательно воплотить в 
жизнь, самое главное, чтобы 
погода не подвела их в этом 
году и ценовая политика тоже.  

Е. КОВАЛЕВА.

БОЛЬШОМУ МОЛОКУ — ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВОБОЛЬШОМУ МОЛОКУ — ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО

ПРИБАВКА К ПЕНСИИПРИБАВКА К ПЕНСИИ
С 1 февраля 2014 года все виды тру-

довых пенсий проиндексированы на 6,5 
процента. В Пильнинском районе повы-
шенную пенсию получат 7351 пенсионер 
(по Нижегородской области – свыше 
977 тысяч пенсионеров). В среднем при-
бавка к пенсии с учетом индексации со-
ставит 576,32 рубля (по области – 672 
рубля). В результате средний размер 
трудовой пенсии по старости составит 
9270,97 рубля (по области – 11,1 тысячи 
рубля).

С 1 апреля 2014 года ожидается до-
полнительное увеличение трудовых 
пенсий с учетом индекса роста доходов 
Пенсионного фонда России в расчете 
на одного пенсионера за 2013 год и ин-
дексация социальных пенсий с учетом 
темпов роста прожиточного минимума 
пенсионера в Российской Федерации за 
прошедший год. 

ПОПЛАТИЛСЯ ПОПЛАТИЛСЯ 
СВОИМ ЗДОРОВЬЕМСВОИМ ЗДОРОВЬЕМ

1 февраля в хирургическое отделение 
центральной районной больницы госпи-
тализирован двадцатидвухлетний жи-
тель села Старомочалей, которому было 
диагностировано отморожение обеих 
кистей рук четвертой степени. Со слов 
больного, он накануне в состоянии алко-
гольного опьянения находился длитель-
ное время на морозе. По информации 
заведующего хирургическим отделени-
ем Ю.В. Сережкина, молодому человеку 
грозит ампутация пальцев кистей обе-
их рук. У него нет никаких документов: 
ни паспорта, ни полиса обязательного 
медицинского страхования, он их не 
получал.

Этот факт – очередное свидетельство 
того, что пристрастие к спиртным напит-
кам никого до добра не приводит.

Г. АБДУЛХАЕВА.
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БЕЗ НАРКОТИКОВ И АЛКОГОЛЯБЕЗ НАРКОТИКОВ И АЛКОГОЛЯ

ЛИШИЛИ СВОБОДЫ 
УСЛОВНОУСЛОВНО

За кусты дикорастущей 
конопли житель Пиль-
нинского района «полу-
чил» 3,5 года лишения 
свободы условно

В декабре 2013 года рай-
онным судом области выне-
сен обвинительный приговор 
в отношении 51-летнего жи-
теля с.Курмыш Пильнинско-
го района Королева Алексея 
по ч.2 ст.228 УК РФ (незакон-
ные приобретение, хранение 
без цели сбыта частей расте-
ний, содержащих наркотиче-
ские средства, совершенные 
в крупном размере).

Судом установлено, что в 
конце сентября 2013 года он, 
являясь потребителем нарко-
тических средств, заведомо 
зная, что действующим за-
конодательством наркотиче-
ские средства к свободному 
обороту на территории Рос-
сийской Федерации запре-
щены, нашел дикорастущие 
растения конопли, принес их 
домой и хранил без цели сбы-
та части растений конопли в 
высушенном виде 1245 грам-
мов, содержащих в своем со-
ставе наркотическое сред-
ство, что относится к крупно-
му размеру.   

Уголовное дело было рас-
смотрено в особом порядке 
судебного разбирательства.

Подсудимый полностью 
признал вину, раскаялся в 
содеянном.

Суд разделил позицию сто-
роны обвинения и назначил 
за совершение преступле-
ния, предусмотренное ч.2 
ст.228 УК РФ, наказание в 
виде лишения свободы сро-
ком на 3 года 6 месяцев без 
назначения дополнительных 
видов наказания: штрафа и 
ограничения свободы. При-
менены положения ст.73 УК 
РФ и указанное наказание 
назначено условно с испыта-
тельным сроком в 2  года 6 
месяцев.

Суд возложил на подсуди-
мого следующие обязанно-
сти: ежемесячно проходить 
регистрацию по месту испол-
нения наказания, не менять 
постоянного места житель-
ства без уведомления спе-
циализированного государ-
ственного органа, осущест-
вляющего контроль за пове-
дением условно осужденного.  

Приговор вступил в закон-
ную силу.

ЗА ПРОДАЖУ ЗА ПРОДАЖУ 
АЛКОГОЛЯ — АЛКОГОЛЯ — 

30 ТЫСЯЧ И БОЛЕЕ30 ТЫСЯЧ И БОЛЕЕ
Что грозит за розничную 
продажу несовершен-
нолетнему алкогольной 
продукции?

Максимальный размер ад-
министративного штрафа, 
налагаемого за правонару-
шение, предусмотренное 
ч.2.1 ст.14.16 Кодекса Рос-
сийской Федерации об адми-
нистративных правонаруше-
ниях, увеличен для граждан 
от 30 до 50 тысяч рублей, для 
должностных лиц - от 100 до 
200 тысяч рублей, для юри-
дических лиц – от 300 до 500 
тысяч рублей.

В случае повторной прода-
жи в течение ста восьмиде-
сяти дней несовершеннолет-
ним алкогольной продукции 
лицом, ранее привлеченным 
к административной ответ-
ственности за аналогичное 
деяние, данный продавец мо-
жет быть привлечен к уголов-
ной ответственности по ста-
тье 151.1 Уголовного кодекса 
Российской Федерации. Мак-
симальное наказание в таком 
случае может быть назначено 
в виде исправительных ра-
бот на срок до одного года 
с лишением права занимать 
определенные должности 
или заниматься определен-
ной деятельностью на срок 
до трех лет или без такового.

С.ДЕНИСОВА,
прокурор района.

В ПРОКУРАТУРЕВ ПРОКУРАТУРЕВЫ СОГЛАСНЫ НА ТЕСТИРОВАНИЕ?ВЫ СОГЛАСНЫ НА ТЕСТИРОВАНИЕ?

Страницу подготовила Е. КОВАЛЕВА.

Сергей, ученик 11 класса, 
занимается спортом
- Тестирование на употребление наркотиков должны прохо-

дить и школьники, и студенты, а замеченных надо исключать из 
учебных заведений, ну если не из школы, то из ВУЗов точно. Тог-
да этой дряни станет меньше.

Татьяна, ученица 10 класса.
- О принятом законе слышала, но в подробности не вникала. 

Если заставят проходить медицинское тестирование на наркоти-
ки, то спокойно его пройду, да и мои подруги тоже, так как бо-
яться нам нечего. Мы их не употребляем и не собираемся, у нас 
другие цели в жизни. 

Александр, ученик 7 класса.
- Я наркотики не пробовал, а вот на тестирование не пойду, а 

вдруг там что-нибудь перепутают, или что-то найдут, и об этом 
все узнают, особенно учителя в школе.

Н.А. Староверова,  
педагог-психолог ПСШ №1.
- Если тестирование хоть на процент решит проблему нарко-

мании, его уже нужно проводить. Я как педагог и как родитель-
ница согласна с принятием такого закона. Только прежде необ-
ходимо подготовить детей и родителей, объяснить, в чем суть 
этой процедуры, чем она обусловлена, каковы ее цели. Ведь как 
бы родители ни старались быть близкими к собственным детям, 
свои тайны и секреты подростки всегда носят глубоко в себе. И 
о случившейся с ними беде в виде употребления наркотиков, они 
родителям не расскажут – об этом говорят ежегодно проводи-
мые в школе социально-психологические тестирования. Основ-
ной же причиной употребления наркотиков школьники называ-
ют любопытство, желание быть крутыми, а также, чтобы снять 
стресс или забыть плохое. Кому как не родителям надо в пер-
вую очередь бить тревогу и не теплить надежду, что с их ребен-
ком такого случиться не может. А ведь по проведенным опросам 
многие родители против проведения такого рода тестирования.

Татьяна Николаевна, 
мама двух сыновей.
- Правду о таких вещах всегда надо знать и лучше выяснить 

все как можно скорее. Вот только где гарантия того, что резуль-
таты тестирования останутся врачебной тайной и будут извест-
ны только родителям или тому, кто проходил тестирование. В на-
шей «деревне» все друг друга знают, и слухи расходятся очень 
быстро. Да и тесты в аптеках сейчас продаются свободно, а зна-
чит, ответственные родители смогут сделать его дома и полу-
чить информацию. Безответственным же все равно, что покажет 
школьное тестирование, насильно ведь ни проверить, ни лечить-
ся никто никого не заставит.

Если посмотреть данные статистики, то в России сегодня  свыше полумиллиона только зарегистрированных наркома-
нов. Около 25 % молодых людей хоть один раз да пробовали наркотики и 13 % из них в школьном возрасте. Поэтому в 
2013 году был принят Федеральный закон Российской Федерации №120-ФЗ «О внесении изменений в отдельные зако-
нодательные акты Российской Федерации по вопросам профилактики незаконного потребления наркотических средств 
и психотропных веществ», из которого следует, что тестирование и профилактические медосмотры будут проходить те-
перь во всех школах, колледжах, техникумах и вузах. Министерствами образования и здравоохранения Нижегородской 
области разработаны специальные методики добровольного социально-психологического тестирования и иммунохрома-
тографического тестирования. Социально-психологическое тестирование состоит из  анонимного анкетирования и психо-
логического тестирования. Иммунохроматографическое тестирование представляет собой исследование биосреды (мо-
чи) на выявление в организме следов наркотиков и других токсических веществ. Процедура эта добровольная, и детям до 
15 лет будет проводиться только с согласия родителей или опекунов, а с 15 лет с личного согласия учащихся или студен-
тов. Несмотря на то, что с 5 декабря данный Закон вступил в силу, однозначного отношения в обществе к нему пока нет. 
Это подтвердили и ответы жителей нашего района на вопрос: вы согласны на тестирование?

Р.С. АБДРАХМАНОВ, 
врач психиатр-нарколог 
Пильнинской ЦРБ. 
- Медики готовы к проведению дан-

ного тестирования, и для этого есть  
договоренность с областным нарко-
логическим диспансером. Но тут, в 
первую очередь, делается упор на 
согласие родителей, а в старшем 
возрасте, и самих учащихся. А это значит, что не-обходимо проводить не только классные часы для школьников с рассказом о том, как плохо употре-блять наркотики, но и семинары для родителей. Как распознать в ребенке наркомана, откуда мо-жет прийти эта беда в семью, как помочь ребенку справиться с зависимостью и т.д. – вот это было бы действительно полезно. 

На сегодняшний день на учете в наркологиче-ском кабинете стоит пять человек и на профилак-тическом учете (те, кто однократно был замечен в употреблении наркотиков), тоже пять человек, один из которых подросток от 15 до 17 лет. Но мы предполагаем, что это лишь малая часть от числа тех, кто употребляет или пробовал наркотики в на-шем районе. У медиков даже нет права обследо-вать всех, только лишь по желанию ребенка или по предписанию правоохранительных органов. Но хочется отметить, что в этом плане стражи поряд-ка стали работать более эффективно. Если рань-ше по их предписанию  на употребление наркоти-ков обследовалось за год только 16 человек, то в 2013 году его прошли 53 человека.   
Но все же закон принят и мы, совместно с учеб-ными заведениями, будем вести разъяснительную работу среди учащихся, студентов, родителей и будем думать о том, как это тестирование прове-сти. Я не сомневаюсь, что большинство все же со-гласится пройти этот тест, а вот по отказавшимся может  сразу возникнуть вопрос, почему они не захотели тестироваться, чего побоялись?

Т.Д. ЮДИНА, 
методист информационно-диагностического 
кабинета  Управления образования, 
молодежной политики и спорта.

- Социально-психологическое тестирование, про-
водимое в школах района, не дает реальной картины 
употребления школьниками наркотических веществ. 
Так, прошлогоднее тестирование показало большой 

процент лживости ответов. И, тем не менее, из 483 протестиро-

ванных школьников 8-11 классов 7,4% признались, что курят, 26% 

употребляют алкоголь и 2 человека употребляют токсические ве-

щества. В этом учебном году в основном подростки отвечают, что 

сами не употребляют наркотики, но среди знакомых есть употре-

бляющие наркотические вещества. Из 246 анкетируемых так от-

ветили 11 человек. То есть, с одной стороны, исходя из отсутствия 

признательных ответов,  принимающих наркотические вещества 

среди учащейся молодежи у нас в районе нет. А с другой сторо-

ны, ученики свидетельствуют о том, что среди них есть те, кто 

употребляют наркотики.  И это серьезнейшая проблема, которую 

нужно решать всеми возможными способами. Один из этих спо-

собов - тестирование: социально-психологическое, и как более 

эффективное - иммунохроматографическое. 
В Нижегородской области проведен первый этап  имуннохро-

матографического тестирования. Из 3752 учащихся и студентов 

выявлено 85 случаев употребления наркотических средств. При-

чем особую тревогу вызывают выявленные случаи употребления 

спайсов (курительных смесей с примесью синтетических веществ  

психотропного действия). В таких случаях уже не обойтись без 

медицинской реабилитации. Существуют специализированные 

центры по оказанию психологической и медицинской помощи, в 

которых помогут предотвратить страшные последствия наркома-

нии, предоставят квалифицированную помощь. Результаты им-

мунохроматографического тестирования сообщаются только  ро-

дителям. Были случаи, что родители,  уверенные в том, что их 

ребенок не употреблял наркотики, получали положительный ре-

зультат исследований, и были благодарны, что приняли участие в 

тестировании, что получили грамотные рекомендации, как и что 

дальше делать со своим чадом. 
 Социально-психологическое тестирование помогает опре-

делить детей «группы риска», у которых повышенный уровень 

агрессивности, сложные отношения в семье, недоверие к людям, 

неуверенность в себе. По каждому случаю психологи системы об-

разования составляют индивидуальную траекторию коррекции 

поведения несовершеннолетних, с учетом выявленных проблем,  

для психолого-педагогического сопровождения учащихся.
 В сравнении с прошлым годом число  детей «группы риска» 

увеличилось. Решать вопросы семейного воспитания школе по-

могает сотрудничество с ведомствами социальной службы, пра-

воохранительными органами, администрациями сельских посе-

лений. Родителям же хотелось бы рекомендовать не избегать те-

стирования, а настраивать детей на необходимость участия в нем. 

Пусть наши дети знают, что их могут  обследовать на выявление 

употребления наркотических препаратов, если не в родной школе  

сегодня, то в дальнейшем в других учебных заведениях, где они 

будут учиться.  Это может предотвратить соблазн первой пробы.

МНЕНИЯ СПЕЦИАЛИСТОВ МНЕНИЯ СПЕЦИАЛИСТОВ 

ПОДВЕДЕМ ИТОГИ
Мнений много, они разные, но всем понятно, 

что одним принятием закона проблему решить 
нельзя, нужен комплексный подход. И, в пер-
вую очередь, необходимо ужесточить борьбу 
с производителями наркотиков и их распро-
странителями. С малых лет приучать детей ве-
сти здоровый образ жизни, создавать для это-
го все условия и учить на собственном приме-
ре. Активно должна работать психологическая 
служба, оказывая помощь и семье, и детям, а 
введенное с этого года медицинское тестиро-
вание должно помочь в этой работе. 



- 3“СЕЛЬСКАЯ ТРИБУНА”№ 10 (10780)  4 февраля  2014 года

НАШИ ЮБИЛЯРЫНАШИ ЮБИЛЯРЫ
ПРАЗДНИКИ

ПОДВЕЛИ ИТОГИПОДВЕЛИ ИТОГИ

Тяжелые военные 
годы запомнились ей, 
маленькой девочке, го-
лодом, потерями и ли-
шениями. Еще до войны 
отца забрали в армию, 
а на руках матери оста-
лось шестеро детей. 
Маленькая сестренка 
заболела и умерла в че-
тырехлетнем возрасте, 
старшие братья и сестра 
всячески старались по-
могать матери, но при-
шедшее в 1944 году из-
вещение о смерти отца, 
совсем подкосило её, и 
она сильно заболела. К 
сожалению, это потрясе-
ние было не последним, 
вскоре утонул старший 
брат, а старшая сестра 
была убита при неиз-
вестных обстоятель-
ствах прямо на рабочем 
месте. Будучи еще под-
ростком, Нине пришлось 
большинство домашних 
забот взять на себя, а 
когда брата Николая за-
брали в армию, то пой-
ти на работу. Вместе с 
взрослыми она на коро-
вах возила дрова из ле-
са, каждый раз рискуя 
не вернуться с таких за-
готовок, так как одежон-
ка была ветхая, а моро-
зы стояли лютые. В 1953 
году не стало и мамы, в 
ту пору Нине Васильев-
не шел девятнадцатый 
год.

Несмотря на тяжелую 
работу, молодежь в те 
годы умела веселиться 
– они собирались на око-
лице, пели, плясали, зна-
комились и оказывали 
первые знаки внимания. 
Голосистую, веселую де-
вушку заприметил тогда 

разудалый гармонист 
Григорий. Целых три го-
да он ухаживал за своей 
избранницей и в 1953 го-
ду они сыграли свадьбу. 
Покладистый характер 
Нины Васильевны при-
шелся новым родствен-
никам по душе. Долгие 
годы они жили вместе 
со свекровью и сестрой 
мужа, и никогда никто не 
слышал из её уст плохо-
го слова.

Привыкшая с детства 
к труду, она и на произ-
водстве всегда прояв-
ляла трудолюбие и вы-
сокую ответственность 
за порученное ей дело. 
За сорок лет работы на 
ферме она  всегда была 
в числе лучших доярок 
хозяйства. Неоднократ-
но награждалась По-
четными грамотами и 
ценными подарками, ко-
торые до сих пор хранит 
как воспоминание о про-
шлой жизни. 

С мужем Григорием 
Михеевичем они жили 
дружно, воспитывали 
двоих сыновей и всегда 
старались привить им 
трудолюбие, уважение 
к людям и мечтали ви-
деть их образованными 
и счастливыми людьми. 
Их стремления не были 
напрасны, и Виктор, и 
Дмитрий получили хо-
рошее образование и 
стали неплохими специ-
алистами своего дела. А 
затем появились внуки, 
их у бабушки Нины чет-
веро, а теперь и четверо 
правнуков. Жаль только, 
дедушка не дожил до 
этого счастья, он умер 
пять лет назад и теперь 
Нина Васильевна коро-
тает свой век одна. 

Семья сына Дмитрия 

живет далеко и обще-
ние с ней не так часто, 
как хотелось бы, а вот 
старший сын Виктор 
живет в Пильне и все 
выходные и школьные 
каникулы внуки Евгений 
и Мария проводили в 
Медяне. Сейчас и прав-
нуки Никита и Алиса 
нередкие гости в этом 
доме. Радуется Нина 
Васильевна, что и вну-
ки смогли получить пре-
красное образование, у 
них хорошая работа и их 
ценят как специалистов. 
А еще они никогда не за-
бывают свою бабушку 
и не только звонят, но и 
приезжают к ней в гости. 
Её хлебосольный дом 
всегда открыт для всех 
и не только родных, но 
и знакомых, соседей и 
односельчан. Несмотря 
на свой возраст, а Нине 
Васильевне 31 января 
исполнилось 80 лет, она 
до сих пор выращивает 
на своем приусадебном 
участке все необходи-
мое для пропитания. Са-
ма делает всевозмож-
ные заготовки на зиму 
и снабжает ими своих 
близких. С большим 
удовольствием бывают 
у нее в гостях и сватья, 
и их родственники, и 
всегда находят теплый 
прием и искреннюю ра-
дость. Так было и в день 
юбилея, все близкие же-
лали юбилярше доброго 
здоровья, долголетия и 
от всего сердца благода-
рили её за все, что она 
сделала и делает для 
них, несмотря на свой 
возраст. 

Е. КОВАЛЕВА 
На снимке: 
Н.В. Аринина.

Фото Д. Денисовой.   

Женщина по своей природе – 
созидательница, где бы она ни 
трудилась. Эти слова с полным 
правом можно отнести к началь-
нику отдела ЗАГС Пильнинского 
района главного управления 
ЗАГС Нижегородской области 
Надежде Ивановне Исаевой. 
Еще она из тех, о ком принято 
говорить: «Где родился, там и 
пригодился».

После окончания Горьковского го-
сударственного педагогического ин-
ститута, где училась на факультете 
дошкольного воспитания, ей дали на-
правление на работу в закрытый в те 
годы город Арзамас-16, но по насто-
янию мамы вернулась в р.п. Пильна. 
Позднее судьба дала Надежде Ива-
новне еще одну возможность уехать в 
город и устроиться там на престижную 
должность с квартирой. И опять не ос-
лушалась и не пренебрегла материн-
ским советом – осталась жить и рабо-
тать на своей малой родине. 

От природы целеустремленная, на-
стойчивая, активная. Где и как зака-
лялся ее характер? Она считает, что 
со школьной скамьи. Закрыться, зам-
кнуться в своем маленьком уютном 
мирке – это не по ней. В школе была 
председателем совета отряда, воз-
главляла совет дружины, в институте 
тоже не растеряла свою активность 
– ее избрали физоргом группы. Кста-
ти,  в ВУЗ поступила легко, хотя кон-
курс был 12 человек на место, сдала 
всего два экзамена и набрала доста-
точное количество баллов для зачис-
ления. Не напрасным было старание 
учиться в школе хорошо, чтобы полу-
чать системные, прочные знания. То, 
чему учили в институте, очень приго-
дилось в дальнейшем, потому что на 
всех должностях работа была связана 
с людьми. Начала трудовую деятель-
ность методистом в детском саду № 1 
«Теремок», затем ее перевели методи-
стом в районный отдел образования, 
десять лет была там же инспектором и 
с апреля 1995 года -  бессменным ру-
ководителем отдела ЗАГС. 

Работа в ЗАГС у многих ассоцииру-
ется с церемонией бракосочетания, 
маршем Мендельсона и обручаль-
ными кольцами. И только сотрудники 
этого государственного учреждения 
знают, что их работа – ежедневный 
кропотливый труд. Здесь получают 
не только свидетельства о рожде-
нии, браке, смерти. Будничные дни 
Надежды Ивановны и ее помощни-
цы ведущего специалиста отдела 
Н.В. Глотовой заполнены исполнением 
законодательства по государственной 
регистрации актов гражданского со-
стояния: усыновление, разводы, пере-
мена имени или фамилии, установле-
ние отцовства, восстановление архив-
ных данных различных документов. 
Она знает, как порой непросто найти 
общий язык с теми, кто приходит к ним 
в горе, к каждому нужен свой подход, 

и Надежда Ивановна справляется с 
этой задачей. Человек она на редкость 
общительная. Несмотря на загружен-
ность,  рада, что столько лет жизни от-
дала работе именно здесь. Все-таки, 
видя счастливые лица молодоженов 
или радостные улыбки молодых ро-
дителей при регистрации рождения 
ребенка, испытывает всякий раз вол-
нующие и незабываемые моменты, ко-
торые многое значат. Любую церемо-
нию старается провести от всей души, 
чтобы запомнилось, чтобы было вол-
нительно, трогательно, эмоционально. 

Надежда Ивановна сумела сохра-
нить в себе женщину, карьера в жизни 
не заменила ее главного предназначе-
ния – быть матерью и женой. Вместе 
с мужем Владимиром Анатольевичем 
воспитали и дали высшее образова-
ние сыновьям Александру и Андрею. 
«В жизни мне всегда везло», - просто, 
без каких-то пафосных слов охаракте-
ризовала она свое видение жизненно-
го пути и выразила свою любовь к род-
ным местам. Довольна, что недавно 
переехала на постоянное жительство 
на родину отца – в деревню Доброво-
льевка, которую любит с детства. Ста-
ла ближе к природе. Она может все: 
начиная с малого - вскопать грядку в 
огороде, вырастить рассаду, до более 
значимого: выступать перед школь-
никами, чтобы знакомить их с зако-
нодательством в области семейных 
отношений, работать в одной связке 
со специалистами администраций по-
селений. С детских лет и до сих пор 
катается на лыжах, была и остается 
сторонником здорового образа жизни.

Г. АБДУЛХАЕВА.

На снимке: Н.И. Исаева.
Фото Д. Денисовой.

Служба участковых уполномо-
ченных полиции МО МВД России 
«Пильнинский» уже давно ввела в 
практику ежеквартальные отчеты 
о своей деятельности за истекший 
период.

Очередные отчеты участковых перед 
населением прошли в конце декабря 
2013 года на своих административных 
участках, при участии начальника поли-
ции подполковника полиции М.М. Бан-
дакова и глав сельских администраций.

Всего раскрыто 96 преступлений:   
Пильна - 65, Сеченово - 42. 

Результаты по раскрытию преступле-
ний двойной превенции были на низком 
уровне и составили 36  преступлений 
(АППГ-29) Пильна – 24, Сеченово – 12. 

Участковыми уполномоченными по-
лиции ведётся контроль за лицами, 
состоящими на различных видах про-
филактических и списочных учетах. 
Своевременное применение превен-
тивных мер воздействия по каждому 
факту угрозы жизни, здоровью и обще-

ственной безопасности способствова-
ли снижению на 32,5% числа престу-
плений, совершенных ранее судимыми 
лицами и на 31,6% количества преступ-
ных деяний, совершенных в состоянии 
опьянения.

Велась большая работа по пресече-
нию незаконного оборота наркотиков, 
выявлено совместно с уголовным ро-
зыском 5 фактов по ст. 228 УК РФ, по 
Пильнинскому району – 4 преступле-
ния, выявлено 22 административных 
правонарушения по ст. 6.8, 6.9 КоАП 
РФ (незаконный оборот наркотиче-
ских средств, психотропных веществ 
и незаконное приобретение, хране-
ние, перевозка растений, содержащие 
наркотические вещества, потребление 
наркотических веществ без назначе-
ния врача), 14 из них по Пильне, 8 по 
Сеченову. На протяжении нескольких 
предыдущих лет по данному направ-
лению работа велась сотрудниками 
слабо, но в 2013 году она активизи-
ровалась и добились вышеуказан-
ных результатов. Также сотрудниками 

ОУУП выявлено 4 факта произрас-
тания дикорастущих растений, содер-
жащих наркотические средства, всего 
уничтожено 1800 кустов:  890 кустов 
(Пильна) и 910 кустов (Сеченово).   

В целях контроля за оборотом алко-
гольной продукции, противодействия 
алкоголизации населения осуществле-
но 64 проверки предприятий торговли, 
осуществляющих розничную и опто-
вую торговлю алкогольной продукци-
ей. Выявлено 29 административных 
правонарушений. 

Снизились результаты работы под-
разделения участковых уполномочен-
ных по применению норм администра-
тивного законодательства (1024 до 
525), взыскаемость штрафов состави-
ла  85 %. 

В рамках работы по профилактике 
семейного неблагополучия на родите-
лей составлен 121 административный 
протокол. 

Отделением УУП реализован опре-
делённый комплекс оперативных и 
профилактических мероприятий, на-

правленных на усиление борьбы с не-
законным оборотом оружия, боеприпа-
сов, взрывчатых веществ и взрывных 
устройств. Выявлено 6 преступлений, 
Пильна – 3. 

За 2013 год было изъято 47 единиц 
огнестрельного оружия, 27 возвра-
щено владельцам. Всего за наруше-
ние составлено 47 административных 
протоколов.

Для результативной работы в таких 
направлениях как раскрытие престу-
плений, выявление административных 
правонарушений участковым уполно-
моченным полиции необходимо ак-
тивизировать работу на администра-
тивных участках,  привлекать обще-
ственность, в том числе общественные 
объединения правоохранительной 
направленности.

С отчетами УУП можно ознакомить-
ся на сайтах ГУ МВД России по Ниже-
городской области и администрации 
Пильнинского района.

Т. СТАРОВЕРОВА, 
специалист по связям со СМИ 

МО МВД России «Пильнинский»

Участковые уполномоченные полиции отчитались о работеУчастковые уполномоченные полиции отчитались о работе

Сильная духом — Сильная духом — 
добрая душойдобрая душой

Успех ей сопутствует Успех ей сопутствует 
вездевездеНесмотря на тридца-

тиградусный мороз, 
в небольшом доме 
Арининых, что на 
окраине села Медя-
на, тепло и уютно. 
Его хозяйка, Нина 
Васильевна, запри-
метила нас еще на 
подходе и с радуши-
ем, которое прису-
ще этой женщине, 
встретила на пороге. 
С первого взгляда 
в этой немолодой 
женщине можно 
было разглядеть за-
мечательную маму, 
заботливую хозяйку, 
вся жизнь которой 
была посвящена 
близким, дорогим её 
сердцу людям. Раз-
говорившись с ней, 
сразу стало понятно, 
какая нелегкая жизнь 
и непростая судьба 
за её плечами.


